BACATORI: Voici une nouveauté prévue au départ pour un jeune public mais les adultes qui l'ont testé se sont immédiatement pris au jeu. Très vite, tous les joueurs, petits et grands, réfléchissent ensemble pour atteindre leur but commun. C'est un jeu de déplacement pour un nombre indéterminé de joueurs. En général, une équipe de 3 ou 4 personnes fonctionne bien. Il faut optimiser le tirage de 2 dés pour être bloqué le plus tard possible. Comme souvent dans nos jeux, les règles sont simples et rapides à apprendre. BACATORI a un faux air de jeu de société mais nécessite un véritable esprit de coopération.

